

Sehr geehrte Mitarbeitende im Gesundheitswesen!

Kurz vor Weihnachten wenden wir uns mit diesen Zeilen an Sie, die Sie in den unterschiedlichen Berufen und Arbeitsbereichen in den Gesundheits- und Pflegeeinrichtungen unseres Landes tätig sind oder Menschen zu Hause betreuen oder pflegen:

Wir nehmen wahr, wie viel Sie in dieser herausfordernden Zeit für die Menschen in unserem Land, und damit für uns alle leisten.

Wir wissen, dass viele von Ihnen über Monate am Limit arbeiten und besonderen Belastungen ausgesetzt sind:

Erschwernisse durch die nötige Schutzkleidung und die Sorge um Ansteckung; das Wissen, dass täglich alles anders sein kann und auf vieles, was bisher selbstverständlich war, nicht mehr Verlass ist; der Ausfall von Kolleginnen und Kollegen; der Wegfall von entlastenden Sozialkontakten; die Konfrontation mit einer gewissen Ohnmacht und mit der Endlichkeit des Lebens; die Angst, ungewollt Menschen anzustecken; die schwierige Vereinbarkeit der beruflichen Herausforderungen mit den Familienaufgaben; die erschwerten Umstände jener, die aus Nachbarländern in die Arbeit pendeln.

Trotz allem stehen Sie gewissenhaft bereit, Ihre Aufgabe bestmöglich zu erfüllen, auch dort wo improvisiert werden muss.

Und wir nehmen auch wahr, wie oft gerade Sie es sind, die den Menschen Hoffnung, Zuversicht und Lebensmut geben.

Wir wollen Ihnen sagen, dass viele Menschen in unserem Land diesen Ihren Einsatz sehen und für Sie beten und wir wollen Ihnen im Namen der Vielen unseren ausdrücklichen Dank aussprechen. Danke für Ihre Mühe und Geduld, die Freude an der Begegnung mit Menschen, die Bereitschaft an die Grenzen zu gehen. Danke, dass Sie damit vielen das starke Gefühl der Sicherheit geben.

Als Zeichen der Verbundenheit und gemeinsamen Sorge feiern wir am

**Montag, 21. Dezember 2020, um 16.00 Uhr**

in der Kapelle des Krankenhauses Ried/l. stellvertretend ein

***Adventliches Gebet***

***für alle an Covid-19-Erkrankten und alle im Gesundheitswesen tätigen Menschen.***

Dieses wird **in einem Live-Stream übertragen und ist anschließend eine Woche lang** unter folgender Internet-Adresse abrufbar: <https://www.dioezese-linz.at/live>

Wir wünschen Ihnen, dass Sie aus der adventlichen Zusage und dem Geheimnis der Weihnacht Kraft und Zuversicht schöpfen können.

*Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest*



Dr. Manfred Scheuer  
Bischof von Linz



Dr. Gerold Lehner  
Superintendent